



軽ワゴン車が歩行者の列に突っ込んだ
交差点で、負傷者を搬送する救急隊員=
12日午後1時30分、京都市東山区

車突つ込み8人死亡

京都・祇園、歩行者11人負傷

[共同]

12日午後1時ごろ、京都市東山区の
繁華街祇園の交差点に軽

ワゴン車が突っ込み、
府警は自動車運転過失

致死傷容疑で捜査を開

始。

次々に歩行者をはねた。

京都府警などによると、

千葉県八千代市の小池賀

次さん(77)ら歩行者

の男性2人と女性5人が

死亡、11人が負傷し

た。軽ワゴン車の男も死

亡した。

府警によると、死亡し

たのはほかにオクムラマ

サヒコさん(40)、キ

シモトマサコさん(6

8)。いずれも漢字不明

だ。

現場は京都の中心街を

通る四条通にある交差点

だ。

軽ワゴンの浴槽に遺棄し

た。

8)。

女性は

夫の

名前

だ。

京都市は

京都市東山区の

繁華街祇園の交差点で

軽

ワゴン

車

が

突

っ

込

み

8

人

死

亡

し

た

。

京

都

市

の

繁

華

街

祇

園

の

交

差

点

で

軽

ワ

ゴ

ン

車

が

突

っ

込

み

8

人

死

亡

し

た

。

京

都

市

の

繁

華

街

祇

園

の

交

差

点

で

軽

ワ

ゴ

ン

車

が

突

っ

込

み

8

人

死

亡

し

た

。

京

都

市

の

繁

華

街

祇

園

の

交

差

点

で

軽

ワ

ゴ

ン

車

が

突

っ

込

み

8

人

死

亡

し

た

。

京

都

市

の

繁

華

街

祇

園

の

交

差

点

で

軽

ワ

ゴ

ン

車

が

突

っ

込

み

8

人

死

亡

し

た

。

京

都

市

の

繁

華

街

祇

園

の

交

差

点

で

軽

ワ

ゴ

ン

車

が

突

っ

込

み

8

人

政治学者ベネディクト・アンダーソン 同胞を愛し古境に責任

「恥」と「希望」抱く 秩序だつた日本人の心

【共同】ナショナリズム研究の第一人者で名著「想像の共同体」で知られる政治学者のベネディクト・アンダーソン氏(75)は、源氏物語を愛読し小津安二郎の映画のファンという自ら派だ。東日本大震災の被災地支援に駆け付ける日本人に「良質で純粹なナショナリズム」と「将来への希望」を感じると語った。一方で日本の官僚、東京電力の無責任さは「犯罪的」と指摘し、首相を代えても問題は解決しないことを日本人は知る時だと述べた。

自分の国に立腹

●東日本大震災では多く物語を愛読し小津安二郎の映画のファンという自ら派だ。東日本大震災の被災地支援に駆け付ける日本人に「良質で純粹なナショナリズム」と「将来への希望」を感じると語った。一方で日本の官僚、東京電力の無責任さは「犯罪的」と指摘し、首相を代えても問題は解決しないことを日本人は知る時だと述べた。

真の問題追及を

●「日本は一つ」の言説をナショナリズムと見る批評家もいる。「ナショナリズムや愛国主義には二つの側面がある。法律や規則を守り、自分たちの仲間を助けて、社会に良いことをしよう、責任を持つて行動しよう」と表現したアンダーソン氏の「想

像の共同体」は、反動的な変化とともに人々の情動であると說いた。歴史学、政治学、国際政治学など横断的に影響を与えた。日本は、その間に多くの変遷があったが、それが今回も原因となつた。今の日本とは事情が異なる。日本でも関東大震災では朝鮮半島出身者が多数殺害されたが、今はそういうことはまったく起きていない

家計簿にみる福島の1年**食費や娯楽費に変化**

【共同】東日本大震災と、それに続く東京電力福島第一原発の事故は、家計にどんな影響をもたらしたのだろうか。福島市主婦、伊藤美紀さん(38)が付け続けた家計簿から、この1年を振り返つてみると、だんだんと生活が変わったことがわかった。

伊藤さんは会社員の夫(39)と小学生の長男(10)、長女(2)の夫(4人暮らし)、徳島県で生ま育ち、結婚後は夫の出身地の福島県内で生活している。家計簿は大学材も値上がりしていった。食事も値上がりしていた。食事も値上がりしていた。

そんな状況をどうにか

したいと、家族で遠出する

ようになる。5月の連

生になつて、一人暮らしを

始めた時に付け始めた。

震災時はマンション8階にある自宅にいた。建物には目立つた被害はないだけありがたかった

ところが、電子レンジなどが壊れ買ひ替えに約2万1千円かかった。

一方で食費(主食費や酒代をのぞく)は跳ね上がったが、電子レンジなどを購入した。長男の通学で、学校では体育の授業が中止となり、外遊びもままならない。歩き始めがつた。月3万6千円の予算をとつていたが、3月は3万9604円、4月は3万8269円。夫や義父母が何時間も並んで買ってくれた。食事も値上がりしていた。

そこで、夫の品薄が続

いていた。夫の品薄が続

いていた。

夫や義父母が何時間も並んで買ってくれた。食事も値上がりしていた。

そこで、夫の品薄が続

いていた。

夫や義父母が何時間も並んで買ってくれた。食事も値上がりしていた。

</

